

**TCA Pre-primary education, the schooling of young people from 2 to 6 years old: to the quality of teaching, 13.-17.5.2019, Poitiers FR**

Die Nationalagentur in Frankreich führt ein Fachseminar zum Thema „Pre-primary education, the schooling of young people from 2 to 6 years old: to the quality of teaching“

im Bereich Schulbildung durch. Ziele sind neue Projektideen zu finden, Netzwerke zu schaffen, bewährte Praktiken auszutauschen und mögliche Lösungen zum Thema des Seminars zu diskutieren.

Das Seminar findet von 13. bis 17. Mai 2019 in Poitiers, Frankreich statt und richtet sich an Expert/innen und Vertreter/innen aus den Bereich Vorschulbildung.

Die Teilnahme kann aus Erasmus+ Mitteln bezuschusst werden, und zwar im Rahmen der Maßnahme „TCA – Transnationale Kooperationsaktivitäten“.

Für Österreich stehen 2 Plätze zur Verfügung.

Anmeldungen sind noch bis **1. April 2019** möglich.

Sollten Sie Interesse an einer Teilnahme haben, füllen Sie bitte das beigelegte Antragsformular aus und senden Sie dieses an [tca@oead.at](mailto:tca@oead.at)

Bitte beachten Sie die Erläuterungen zu den Reisekosten.

Der Antrag wird nach formalen Aspekten und Qualitätskriterien bewertet.

Für Fragen steht Frau Sabine Stahl ([sabine.stahl@oead.at](mailto:sabine.stahl@oead.at), Tel. 01-534 08-672) Ihnen gerne zur Verfügung.

### **Sabine Stahl**

Transnationale Kooperationsaktivitäten | Transnational Cooperation Activities  
Nationalagentur Erasmus+ Bildung | National Agency Erasmus+ Education  
1010 Wien | Ebendorferstraße 7 | T +43 1 534 08-672 | F +43 1 534 08-999  
[sabine.stahl@oead.at](mailto:sabine.stahl@oead.at) | [www.oead.at](http://www.oead.at) | [www.bildung.erasmusplus.at](http://www.bildung.erasmusplus.at)

### **OeAD (Österreichische Austauschdienst)-Gesellschaft mit beschränkter Haftung**

Austrian Agency for International Cooperation in Education and Research (OeAD-GmbH)  
Sitz: Wien | FN 320219 k | Handelsgericht Wien | ATU64808925

---

Erasmus on Facebook: [www.facebook.com/ErasmusOesterreich](https://www.facebook.com/ErasmusOesterreich)

Erasmus back to school: [www.bildung.erasmusplus.at/erasmusbacktoschool](http://www.bildung.erasmusplus.at/erasmusbacktoschool)

Bologna-Servicestelle on Facebook: [www.facebook.com/BolognaServiceAustria](https://www.facebook.com/BolognaServiceAustria)

meine Anwesenheitszeiten:

Mo–Do: 09:00–14:00 Uhr